

Nuevo Peugeot 308: desde 2021, el 70% de los modelos Peugeot ya están electrificados



PEUGEOT

Desde su lanzamiento, el nuevo PEUGEOT 308 ofrece dos motorizaciones híbridas recargables (plug-in hybrid), que se añaden a una ya muy completa oferta de modelos electrificados.

El nuevo PEUGEOT 308 HYBRID 225 e-EAT8 rinde hasta 225 CV combinando un motor PureTech de 180 CV (132 kW) y un motor eléctrico de 81 kW acoplados a un cambio automático de 8 velocidades e-EAT8 (desde 26 gr de CO₂ por km y hasta 59 km de autonomía 100% eléctrica según el protocolo WLTP, en curso de homologación). La versión HYBRID 180 e-EAT8, por su parte, está animada por un motor PureTech de 150 CV (110 kW), un motor eléctrico de 81 kW y la misma caja e-EAT8 (a partir de 25 gr de CO₂ por km y hasta 60 km

de autonomía 100% eléctrica según el protocolo WLTP, en curso de homologación).

La electrificación de la gama PEUGEOT se inició hace tres años con el lanzamiento del e-208 y continuó con otros modelos 100% (e-208, e-2008, Traveler y Expert) e híbridos recargables (3008 y 508) que, bajo el símbolo del león, se han impuesto en el mercado. En los cinco primeros meses del año 2021, PEUGEOT es la segunda marca generalista más vendida en Europa en ventas globales y ya es la tercera marca generalista en ventas de vehículos electrificados. Los PEUGEOT e-208 y e-2008 ocupan la segunda posición en sus opciones BEV y ganan cuota de mercado mes a mes.

La estrategia del "Power of Choice" es po-



sible gracias a las plataformas multi-energía del Grupo que permiten instalar en un modelo concreto la tecnología que mejor responde a las necesidades de los clientes: eléctrica, híbrida recargable o térmica.

La oferta electrificada para PEUGEOT concierne tanto a los turismos como a los vehículos comerciales. La marca

ofrece, en efecto, una versión 100% eléctrica de cada uno de los modelos de su gama de comerciales lo que permite a los profesionales acceder sin problemas a las zonas verdes de las grandes ciudades disfrutando de un volumen de carga rigurosamente idéntico al de esos mismos modelos en sus versiones térmicas.

Nuevo Renault Kangoo consigue 4 estrellas de Euro NCAP



RENAULT

A la venta desde junio de 2021, Nuevo Kangoo responde a las necesidades de las familias modernas y dinámicas en términos de espacio, volumen y modularidad. La seguridad tampoco se queda atrás, con una estructura de carrocería reforzada, nuevas ayudas a la conducción y airbags para todos. Nuevo Kangoo obtiene 4 estrellas en las pruebas del organismo independiente Euro NCAP basado en el exigente protocolo de 2020. Este resultado posiciona a la última novedad combi de Renault en el mejor nivel del segmento.



Refuerzo de la seguridad de todos los usuarios de la carretera

En cuanto a los equipamientos de seguridad activa, Euro NCAP destaca la eficacia de la frenada activa de emergencia para los ciclistas, peatones y vehículos, tanto de día como de noche, al avisar al conductor en caso de riesgo de colisión. Asimismo, destaca la utilidad de nuevos equipamientos como el sistema activo de mantenimiento de carril y el reconocimiento de señales con alerta de exceso de velocidad, en complemento del regulador y límite de velocidad con frenada cuesta abajo. Con Nuevo Kangoo, Renault aporta los equipamientos de series más recientes para ofrecer una seguridad reforzada de sus ocupantes y de todos los usuarios de la carretera.

La protección de los ocupantes, óptima para los niños

Nuevo Kangoo se caracteriza por sus seis airbags, su sistema de pretensor y limitador de tensión del cinturón y sus tres puntos de anclaje Isofix en las plazas delanteras del pasajero y traseras laterales. Euro NCAP puntúa la estabilidad de la estructura del habitáculo y la correcta protección de los ocupantes durante los crash-tests.

En los maniqués de 6 y 10 años, la protección es óptima en todos los segmentos corporales y Nuevo Kangoo obtiene la máxima nota de la categoría.

Jeep® muestra las primeras imágenes del nuevo Jeep Grand Cherokee 4xE 2022 electrificado

Durante el EV Day 2021 de Stellantis, la marca Jeep ha presentado las primeras imágenes de su nuevo Jeep Grand Cherokee 4xe 2022 híbrido enchufable.

La quinta generación del Grand Cherokee, que durante los últimos 30 años se ha convertido en el SUV más premiado de la historia, obteniendo innumerables elogios de la industria y alcanzando más de 7 millones de unidades en ventas globales, se presentará oficialmente en el Salón Internacional del Automóvil de Nueva York 2021 e incluirá la gama completa del Grand Cherokee.

La introducción del Jeep Grand Cherokee 4xe es otro paso hacia la expansión de la electrificación y el fortalecimiento de la visión de la marca de «Cero emisiones, 100% libertad» en un año en el que la marca Jeep celebra 80 años de logros e innovaciones.

